
 
 

Campo Bom, 05 de maio de 2020. 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2020 

Excelentíssimo Senhor João Paulo Berkembrock; 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS; 
Senhora vereadora; 
Senhores vereadores; 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado à Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR), o seguinte pedido de 

informação referente à distribuição de álcool em gel e EPIs para os seus 

funcionários. 

CONSIDERANDO que existem diversas praças de 

pedágios em muitas rodovias do Estado do Rio 

Grande do Sul e que pelas praças passam uma 

quantidade significativa de veículos 

CONSIDERANDO que, apesar da distância, entre os 

guichês de atendimento e os veículos, milhares de 

unidades de cédulas de dinheiro e de moedas 

passam pelas mãos dos atendentes. 

SOLICITAMOS as seguintes informações: 

 Quais medidas de segurança e prevenção ao novo coronavírus 
foram adotas para prevenir os trabalhadores das praças de pedágio? 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Tiago Souza  
Vereador PCdoB 

 


